

Medienmitteilung

3. April 2018

Eine aussergewöhnliche Verbindung von drei grossen Skigebieten

Überzeugt vom Mehrwert den die Austauschtage zwischen den Skigebieten für ihre Abonnenten mit sich bringen sind die Bergbahngesellschaften der 4 Vallées, der Portes du Soleil und der Aletsch Arena für die Wintersaison 2018-2019 eine neue Partnerschaft eingegangen. Die Erneuerung dieser ursprünglich im Winter 2017-2018 entstandenen Zusammenarbeit ermöglicht jedem Inhaber eines Abonnements eines der Skigebiete, von 5 gratis Tagen in den anderen beiden Partnerdestinationen zu profitieren.

Die drei international bekannten Skigebiete bieten mehr als 1'100 km Pisten für jedermann. Neben dem Skifahren hat jedes Gebiet seine eigenen Besonderheiten, die Menschen jeden Alters begeistern: Auf der Seite der Aletsch Arena zieht natürlich die unvergleichliche Schönheit des Aletschgletschers (der grösste Gletscher der Alpen!) die Blicke auf sich. Die Aletsch Arena lädt durch ihr Ski-in / Ski-out sowie der Autofreiheit zum Geniessen ein. Was die Portes du Soleil betrifft, sind 12 Skigebiete miteinander verbunden und ein Gebiet zwischen der Schweiz und Frankreich, die alle Könnertufen und verschiedene Stimmungen bieten; und nicht zu vergessen: das berühmte "Rock the Pistes"-Festival! Auf der Seite der 4 Vallées werden die Skifahrer auf dem Mont-Fort (3'300 m) von der Aussicht über die schönsten Gipfel der Alpen begeistert sein, ebenso wie von den Freeride-Routen, die markiert und gesichert, aber nicht präpariert sind und jedem das Vergnügen des Pulverschnees garantieren.

Dank der Höhenlage dieser Gebiete und der hervorragenden Beschneigungs-ausrüstung ist von November bis Ende April das Beste vom Skifahren garantiert. Etwas zum Geniessen im nächsten Winter.